

## Salles en Fête

**C'est une tradition depuis 1881, la Commune de Salles sur Mer fête sa rosière. Depuis la 1<sup>ère</sup> édition, la manifestation a bien évolué pour devenir une grande fête du village. Cette année, pour lancer l'été, l'équipe municipale vous réserve plein d'animations : concerts, manèges, course à pied, feu d'artifice...**

**Le détail avec Jean-Luc Pipelier, l'élu en charge du dossier.**

Pierre Even était un explorateur du 19<sup>ème</sup> siècle ayant passé beaucoup de temps à Salles sur Mer. La vie a fait qu'un jour, il est parti en Syrie et n'est jamais revenu puisqu'il est décédé là-bas. Mais Pierre avait beaucoup de terrains à Salles alors il a eu la bonne idée de les léguer à la Municipalité sous certaines conditions : « Ses terrains devaient être partagés en 3. A l'époque, ils servaient à la rosière, à l'école des garçons et à l'organisation d'un repas pour les anciens Sallésiens » explique Jean-Luc. « Aujourd'hui, il y en a un tiers pour l'école, un tiers pour le Club des Aînés et un pour la rosière » ajoute-t-il. C'est en 1881, il y a plus de 130 ans, que la première rosière est élue. Mais au fait, c'est quoi une rosière ? « C'est une fille qui est dans l'année de ses 18 ans et qui est élue pour représenter la ville pendant un an. La plus méritante est la gagnante ».

## De la rosière à la grande fête

L'élection de la rosière se fait tous les 8 mai. La toute nouvelle, élue par ses concurrentes, est Soraya Boutineau. Elle a pour dauphine Manon Crosnier et Malvina Largeau. A l'origine simple élection, aujourd'hui, la Fête de la Rosière est devenue « Salles en Fête », une grosse manifestation sur 2 jours. Un week-end durant, le Parc Municipal va s'animer et recevoir la visite de nombreux curieux. Des groupes de musique, des jeux, un peu de sport et de nombreuses associations seront présentes comme Le Doigt dans l'oeil, Les Fonctionn'Air, Perce

Contact : 05 46 56 03 79



Oreilles ou encore Casrolparc. Le thème de cette année sera la musique. Pour vous, Vidici balance le programme détaillé.

## Samedi 21 juin

A partir de 14h les festivités commencent avec de nombreuses animations musicales et notamment, la venue de Sophie, une harpiste venue de Paris. Elle jouera dans le Parc avant un concert plus officiel aux alentours de 17h où elle reprendra de grands morceaux

comme Bach ou Pachelbel. Ensuite, vers 18h, c'est l'heure de la messe de la Rosière, ouverte à toute la population. Une fois sortis de l'église, vous pourrez vous attabler pour un repas champêtre en extérieur avec au menu : terrine océane, joue de boeuf et terrine normande aux pommes. Juste après la retraite aux flambeaux, prévue pour 22h30, un feu d'artifice sera tiré puis s'en suivra un bal populaire et festif comme on les aime. Les Dj et animateurs auront à coeur de vous faire danser et chanter toute la nuit.

## Dimanche 22 juin

Les sportifs devront se lever tôt s'ils veulent participer au Trail des Châteaux : un parcours de 14 km à travers la ville et les châ-



nade en poneys... L'Association Kalinka viendra danser et chanter le Kasaktchok. Un village musical sera ouvert aux enfants pour découvrir et s'initier à certains instruments et, Casrolpark viendra jouer de la musique avec des ustensiles de cuisine.

Sandra Loizeau

## C'est où ?

Parc Municipal de Salles sur Mer

## C'est quand ?

Samedi 21 et dimanche 22 juin.

## Jean-Luc Pipelier

J'AIME... J'AIME PAS !

**Loisir** : voyages  
**Qualité** : pugnace  
**Défaut** : maniaque  
**Humain préféré** : j'en ai pas  
**Réincarnation ?** Homme Politique  
**Magazine préféré** : Match  
**Dieu ?** Un dieu universel  
**Resto préféré** : Le Grain de sable (Châtelailon)  
**Livre de chevet** : aucun  
**Whisky ou Perrier ?** Rosé pamplemousse  
**De droite ou de gauche ?** Sans étiquette  
**Statut** : marié, 3 enfants  
**Age** : 71 ans  
**J'habite** : Salles sur Mer



teaux locaux : « Les propriétaires ouvrent les parcs de leur château spécialement pour la course. Malheureusement, il n'y en aura qu'un cette année, les autres sont en vente ». Pendant que certains sueront, les autres pourront assister au couronnement officiel de Soraya, la Rosière. Elle partira en calèche, accompagnée par Dom's Banda, en direction de l'église. Ensuite, elle déposera un bouquet au monument aux morts avant de planter, comme chaque année, un rosier blanc : « Il doit y en avoir 20 ou 30 encore debout » précise Jean-Luc.



A l'arrivée de la course, qui récompensera les plus rapides et les 2 meilleurs Sallésiens, la fête continue avec un vin d'honneur, un repas préparé par Mister Paella et une après-midi pleine d'activités : manèges, démonstrations de zumba et country, prome-



SALLES SUR MER  
 Patrimoine entre bleu et vert

dans le Parc